

## VERNISSAGE

# Wohlgefühl vermitteln

Am Sonntag, dem 22. Januar, findet um 18 Uhr im Haus Stein-Egerta in Schaan die Vernissage zu einer neuen Ausstellung statt.

Seit dem grosszügigen Umbau des Foyers im Jahre 1990 hat es sich die Arbeitsstelle für Erwachsenenbildung zur Aufgabe gemacht, neben den bekannten Angeboten des Kursbuches (Freizeit, Weiterbildung und Erwachsenenbildung), diese Vielfalt mit wechselnden Ausstellungen bekannter und weniger bekannter Kunstschaffender aus

dem Land zu erweitern und abzurunden. Ab 22. Januar stellt Ursula Imhof-Stössel aus Gamprin Aquarelle mit Blumen und Landschaftsmotiven aus. Wie ihre feinen und einfühlsamen Bilder zeigen, möchte sie mit ihrer Malerei eigene Empfindungen und Stimmungen bildlich ausdrücken. Für sie ist Kunst nicht gesellschaftskritisches Element. Vielmehr sollte es dem Betrachter Freude und Wohlgefühl vermitteln, mit einem Bild zu leben, damit die wohnliche Umgebung zu gestalten.

Von der Ausbildung her ist Ursula Imhof Kinderkrankenschwester. Sie

hat drei inzwischen erwachsene Kinder. Die Kenntnisse und Fähigkeiten zum Malen hat sie sich in Ferien- und Abendkursen erworben und durch das Studium von einschlägiger Fachliteratur selbst erarbeitet. Ursula Imhof hat schon verschiedentlich ausgestellt, so in St.Gallen, Teufen, Flums, Eschen und Werdenberg.

Alle Interessierten sind sehr herzlich zur Vernissage mit anschliessendem Apéro ins Haus Stein-Egerta eingeladen. Die Ausstellung ist bis zu den Osterferien während der Bürozeiten und aller Veranstaltungen der Arbeitsstelle für Erwachsenenbildung geöffnet.



*Das Haus Stein-Egerta ist Heimat der Arbeitsstelle für Erwachsenenbildung des Dekanats.*